



北本市立宮内中学校 学校教育目標 自立貢献

宮内中だより

12月号 令和5年12月1日

＜自立貢献＞
学:学び続ける
恕:思いやる
錬:鍛える

新しい年を迎える前に

校長 野本 慶人

今年は暖冬との予報も出ているようですが、ここ数日の朝は布団が私をはなしてくれません。やはり冬には、冬を感じさせてくれるのですね。テレビでは、各地でイルミネーションの点灯や初霜、初雪のたより、今年の漢字についても聞かれます。12月になると、なんとなく忙しくそわそわする年末の独特の雰囲気を感じるのは、子ども時代も今も同じです。

小さい頃に教えてもらった(当時の叱られた記憶として残っていますが…)ことに、実に多くのことが思い起こされます。11月の朝礼で話した内容もそうですが、嘘はついてはいけません。人をぶってはいけません。お小遣いを何に使ったかを覚えておくこと。靴のかかとを踏むのは親を踏みつけること。夜は爪を切ってはいけませんことや生卵と寒天と一緒に食べてはいけませんこと、ミミズにおしっこをかけていけないことも教わりました。

先日、『親が教えるべきたった一つのこと』という表題の記事を見ました。百ます計算で有名な陰山先生のお話ですが、とても興味を引く内容でした。そのたった一つのこととは「**幸せとは何か**」を教えることであるとありました。とても奥の深い多くの意味を含む一言であると感じました。理由として、「幸せ」がどのようなことかがわかっていないと、幸せを知らないままに大人になってしまうというのです。

さて、今年度も学校評価の時期となり、生徒、保護者、教職員で今期の宮内中学校を評価し、次年度の計画立案と見直しを進めてまいります。そこで、生徒の学校評価結果の中で、生徒のほぼ全員が「やや思う」「そう思う」の高評価をしている項目を挙げてみると、[あいさつができる][時間を守る][交通安全]等の基本的な生活習慣に係るものです。なるほど、さすが宮中生だなと感じました。しかし、同じことを問う保護者の回答は、生徒の自己評価よりも辛口評価のようです。特に、[家のお手伝いや部屋の整理整頓]については、実に保護者回答の半分以上が「思わない」でした。子どもはやっているつもりでも、なかなか認められていない厳しい現実があるようです。

生徒には、家族がいて、学校の教職員、地域の方々、部活や所属クラブチームの関係者等、多くの大人との関わりがあります。その大人は【やるべきこと】より【やった方がいいこと】を示してあげた方が、生徒が考えて、悩み選んで、やり遂げて、自分で出した答えに責任を持たせることで、今を生き抜く力が身に付くのではないかと思います。(学校評価の集計結果は後日お知らせします)

12月、特に年末から年始にかけては家族で過ごす時間をもちやすい時でもあります。ぜひ、**今やった方がいいこと、やっておいた方がいいことを整理してみるといいかもしれません。**3学期は、加速度的な時間の流れを感じるものです。3学期のスタートは1月9日です。この日には新しい年としての思いや決意を表現することになると思いますので、今年のごことは年末までにふり返っておいた方がよいと思います。良いお年をお迎えください。

<12月28日、1月4日は学校閉庁日です>

今年度より、12月28日、1月4日は学校閉庁日となります。

学校閉庁日とは、学校に日直を置かない日であり、原則、部活動も行いませんし、職員も積極的に休暇を取得する日となります。

したがって、学校に連絡されても留守番電話対応となります。緊急時の連絡は、下記の緊急連絡先まで御連絡ください。

北本市教育委員会学校教育課 048-594-5564

北本市役所 048-591-1111

<今年度は校内音楽会を文化センターにて開催>

10月25日(水)に校内音楽会を北本市文化センターにて行い、保護者の方にも参観してもらいました。

どのクラスも素晴らしい合唱を披露してくれました。

金賞の3年2組、2年2

組、1年3組は11月2日(木)に同じく文化センターで行われた市内音楽会に参加しました。



<歌声交流会が行われました>

11月15日(水)3年1、3組の生徒が、中丸小、北小へ赴き、小中一貫(連携)教育事業の歌声交流会を行いました。中学生らしい大人びた素晴らしい歌声を披露してきました。

<雑木林ボランティアに参加しました>

11月19日(日)北本中央緑地南西地区で行われた雑木林保全ボランティアに生徒20名が参加しました。参加した生徒は森を育てる意義の尊さを体験してきました。



12月の主な行事予定	
4日(月)	期末テスト(1,2年)
5日(火)	学年朝礼(3年) 三者面談(3年) 保護者会(1年)
6日(水)	学年朝礼(2年) 三者面談(3年)
7日(木)	学年朝礼(1年) 三者面談(3年) 保護者会(2年)
8日(金)	三者面談(3年)
11日(月)	Ⅲ期時間割開始 三者面談(3年) 水泳指導(①②2年、③④1年)
12日(火)	生徒集会 せいかつ発表会(くすのき)
15日(金)	期末短縮(①②③⑤⑥) 各種委員会
16日(土)	常任委員会
18日(月)	水泳指導(①②2年、③④1年)
19日(火)	給食最終日
20日(水)	学校保健委員会
22日(金)	終業式
25日(月)	冬季休業日(1/8まで)
28日(木)	学校閉庁日
12/29(金)~1/3(水)	年末年始休業
1/4(木)	学校閉庁日
1/9(火)	始業式

<教員希望者の募集について(北本市教育委員会より)>

全国的に教員不足が話題となっておりますが、本市においても一部に欠員が生じており、欠員が生じている学校には負担がかかっております。《本校では国語科と理科です。》

皆様の中で教員免許を所有し、教職に興味がおありの方やお知り合いの方で同様の方がいらっしゃいましたら、お手数ですが、下記までご連絡いただきますようお願いいたします。

北本市教育委員会学校教育課 TEL: 048-594-5564